

Discusión por los apoyos

Reglas de ‘Oportunidades’, están desde sexenio pasado

**MIRIAM DE REGIL
VÍCTOR CHÁVEZ**

sociedad@elfinanciero.com.mx

Las reglas de operación de Oportunidades sobre los apoyos infantiles a las familias están vigentes desde el sexenio pasado, “no han cambiado desde el primer semestre de 2012, el último año del gobierno de Felipe Calderón”, informó la Secretaría de Desarrollo Social.

Luego de que su titular Rosario Robles afirmó la semana pasada que ese programa ya no beneficiaría a las mujeres que tengan muchos hijos, sino que “va a apoyar a las que tengan pocos hijos”, la funcionaria admitió que su declaración “no fue la más precisa” e indicó que sus palabras se interpretaron de manera “exagerada”.

La Sesdesol explicó que el programa federal no limita la cobertura a las madres mexicanas, y que la confusión se dio por el Apoyo Infantil Vivir Mejor, el cual es sólo un componente de Oportunidades y estipula que las familias podrán recibir hasta tres apoyos.

“Conforme a las Reglas de Operación de Oportunidades, las becas de apoyo infantil que otorga este instrumento, benefician hasta a 3 hijos de cada familia derechohabiente, indistintamente de si se trata de comunidades indígenas o no”.

La secretaria Robles señaló ayer en su gira por Guerrero que ninguna mujer, y en particular las indígenas han sido ni serán excluidas.



CUARTOSURC

ROSARIO. Lo que quiso decir.

PANISTAS LA DENUNCIAN EN CONAPRED

Por incurrir en actitudes discriminatorias, violaciones a los derechos humanos, agresión a las mujeres en condición de pobreza y desconocer las reglas de operación de los programas sociales, diputados federales del PAN denunciaron ayer a Rosario Robles ante el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred).

Los panistas recriminaron las declaraciones que emitió la expresidenta, al condicionar los apoyos de Oportunidades sólo a aquellas mujeres que tengan hasta tres hijos.

La diputada Beatriz Zavala, ex titular de Sedesol en un lapso del gobierno de Felipe Calderón, lamentó que Robles desconozca los lineamientos de este programa, que fue planeado –dijo– durante los gobiernos panistas para apoyar a las familias en pobreza extrema.

